
                                  

 
Compte-Rendu de la réunion du Comité du 7 Décembre 2023 

 
Préparation de l’assemblée générale du 7 Janvier. 

 
 

Présents : Michel SCHOREELS, Serge HIBON, Annick FOURCROY, Jean DUHAYON, Marc THOREL, Ghyslaine MOREL, 
Alain FOURCROY et Martine CANTRAINE. 
Excusés : René CATTEAU et Jean-Pierre FOURCROY. 
 
 
Lecture des courriers d’invitation pour le Maire, le délégué au sport et pour la présidente du CODEP 62. Ils seront 
déposés en début de semaine par Ghyslaine. 
 
L’ordre du jour est vérifié, et l’invitation aux adhérents est prête à partir (demain). 
 
Martine nous fera une petite synthèse-démonstration de la formation Laicité dont elle a bénéficié avec Ghyslaine, et 
Marc auprès de la Mairie (formation obligatoire pour nos structure). Malheureusement Annick a dû annuler une 
seconde fois sa participation. 
 
Nous faisons une tentative cette année de ne pas demander de salle des fêtes pour l’AG. Nous estimons que nous 
sommes moins nombreux. De plus cela économiserait beaucoup de va-et-vient pour les bénévoles (aller cherchez les 
clés, les rendre, aller chercher du matériel en mairie, à notre local, les rapporter…) et allègerait la manutention des 
tables et des chaises, le nettoyage de la salle, etc… 
 
Préparation de la salle : Ghyslaine, Michel, Marc, Alain et Martine se réunissent au local du club, Lundi 11 décembre à 
15 h pour la manipulation des tables et des chaises, installation du rétroprojecteur et envisager comment se 
déroulerait l’AG au sein de notre local. 
 
La restauration se fera à Angres au rond-point de la Mairie « O’RESTO ». Les réservations sont bouclées et les menus 
sont choisis par chacun et Annick en tient les « comptes ». 
 
………………………………………. 
 
Nous remercions Véronique pour l’organisation de la journée du 11 Novembre : un beau voyage d’une journée, visites 
et restauration très appréciées de tous, MERCI Véro. Comme chaque fois, Véro nous a concocté une journée digne 
d’un professionnel. 
 
Jean DUHAYON, Michel SCHOREELS et Ghyslaine MOREL ont participé à l’AG du CODEP qui s’est déroulé à Béthune le 
25 novembre. Le club a été récompensé par deux cartes-cadeaux de 50€ chez Décathlon pour sa participation à « mai 
à vélo ».  
Ils ont été intéressés par l’intervention du référent à la sécurité et nous demandons à Serge HIBON de se mettre en 
relation avec lui pour obtenir les infos (power-point ?) et nous les présenter lors de l’AG.  
 
En Janvier nous fêterons les rois autour de la galette le samedi 13 Janvier après-midi avec une marche pour ouvrir les 
appétits. (un mail vous sera envoyé pour le nombre de participants). 
 



Les vélos des écoles sont réparés grâce aux multiples interventions d’Alain FOURCROY, Marc THOREL et Michel 
SCHOREELS. Ghyslaine ira dans la semaine signer une convention avec la Mairie à ce sujet. Notamment une demande 
de subvention de 1000€ qui sera consacrée au matériel de remplacement utilisé, et les différents déplacements des 
intervenants. 
 
Ghyslaine signalera à la Mairie le problème de la porte d’entrée du local qui coince, probablement un petit rabotage 
à réaliser. 
 
Nos copains René et Jean-Pierre sont toujours ennuyés avec leurs problèmes de santé avec séjours hospitaliers qui se 
renouvellent périodiquement. Un petit « coup de fil » amical leur ferait plaisir et occuperait leurs journées. Pensez-y, 
n’hésitez pas. 
 
 
 

Ghyslaine MOREL, 
Présidente 

 Annick FOURCROY, 
Secrétaire 

 
 
 


